
      

                           令和 6 年 7 月 21 日 

 

地域密着型サービス 運営推進会議 報告書 

 

事業所名称… グループホーム あしたか 

サービス種類… 認知症対応型共同生活介護 

会議開催日…令和 ６ 年 ７ 月 １７ 日 

開催場所… 特別養護老人ホーム東寿苑 訓練室 

出席者 

事業所 3 人 利用者 0 人 

利用者家族 0 人 地域代表者 3 人 

松江市職員 1 人 包括支援センター 0 人 

知見を有する者 0 人 その他  0 人 

 

議事 

 

１． あしたかの現状報告 

◎ 利用者状況 

 R6年 7月 17日現在利用状況 現在満床 

介護１・・3名 介護２・・3名 介護３・・1名 介護４・・2名 介護 5・・0名 

平均介護度・・2.22 

待機者数 男性 1名 女性 7名 

介護度 4の方が特養に入所の予定。 

 

◎ 活動状況 

６/１２       体重測定 

   ６/５、７/５    習字 

     ６/５        散髪 

     ６/１９       お茶会 

     ６/７        水害避難訓練 

     ７/３        絵画～職員が描いたクレパス画に色を入れていただく。 

                今回初挑戦。特養で同様のことをされていたのであしたか

でも行ってみた。 

   クラブ活動はコロナウイルスの影響で中止 

 

◎ 事故 0件 

 

◎ インシデント 1 件 ６/８ １５時前、お茶の声かけ、排泄介助中に裏口より出られた



ようで、施設内を探すも見当たらず、探しに出ると分室(ヘル

パー、ケアマネ)前を歩いておられるのを他部署職員が見つけ

保護してくださる。玄関には人感センサーが設置されているが、

裏口はセンサーは設置されていない。対策として、裏口(職員

出入口)は常に施錠をする。 

 

◎ 入院 0件   

 

◎ 救急搬送 0件 

 

２． 研修状況 

   ◎部署内研修 スタッフ会にて 

      ５月   接遇改善、災害時の対応 

      ６月   BPSDに対する薬物療法の進め方 

 

   ◎ホーム研修 

      ５/１５、２０、２３、２７ 業務継続計画のための研修 

① 感染対策セミナー 正しく使おう PPE 

② 感染対策における物品の保管場所確認 

      ６/１０、１１、１４、１９ リスクマネジメント研修 

 

３． 会議報告 

    ・令和 6年度第 1回あしたか身体拘束廃止委員会 R6.5.21 

     新規のご利用者様で、夜間不眠傾向があり、眠剤を処方してもらったらどうかという意

見が出ていたが、在宅時に眠剤を使用したところせん妄が出て、今の心を落ち着ける薬

が処方されたという経緯があり、また、眠剤を使用すると転倒のリスクも出てくるため、

薬で行動を抑制するという考えの前に、まずは居室、ベッドを暖かくするなどの環境整

備等で対応していくこととなる。 

     家族様に電気毛布を用意していただいたところ、ベッドに入られる時間が増えた。 

 

・令和 6年度第 1回あしたか虐待防止検討委員会 R6.6.21 

虐待の定義についての説明と、虐待を発見した時の対応について再度振り返りを行い、

職員間で情報共有を行う。 

今年度の高齢者虐待についての研修予定月をお知らせする。 

 

４． 行事予定 

  コロナウイルスの影響により、クラブ活動、外出を当面中止といたします。 

  外食についても、特養の方が許可が出ていないので、足並みをそろえる必要があるの

で、現段階では外食も中止。 

  随時散歩へ 



   

５．研修予定 

    スタッフ会 

     ７月  熱中症と食中毒について 

 

    ホーム研修 

     ７/１６、１８、２２、２６ BCP研修(事業継続計画) 

 

    外部研修 

     ７/２２ GH部会 

 

６．実習受け入れ 

    申し込みはあり 

    情報科学高等学校 ８/６ 男性 1名 

    八雲中学校    ９/３～５ 男女 1名ずつ 

    東出雲中学校   ９/１８～２０ 

    湖東中学校    ９/２５～２７ 男女 1名ずつ 

 

７．その他 

   面会につきまして、コロナ感染の方も落ち着きましたので、直接面会を再開することといた

しました。 

   面会は事前予約としており、AM1組、PM1組とし、15分程度の面会を実施しています。また、

オンライン面会も引き続き行っております。 

 

  ※受診の方は引き続きご協力のほどよろしくお願いいたします。 

 

８．意見交換 

 

・直接面会は事務所で行っているか。(地域代表者)。  

 →基本あしたかの事務所でアクリル板越しに行っている。愛犬を連れてこられる家族様がおられ、

その方は玄関先で面会を行ってもらっている(ホーム長)。 

 →外食は控えてもらっていて、面会はしているということでよいか。今後外出を緩和していく可

能性はあるか(市職員)。 

 →特養と足並みをそろえたいので、特養と相談しながら行っていく(ホーム長)。 

 →そこには基準があるか(市職員)。 

 →感染症対策委員会で先生にお越しいただいているので、先生からのお話を伺いながらというこ

とになる(ホーム長)。 

 →規制をかけるタイミングも難しいが、規制を解除するタイミングも難しい。他の事業所もそれ

で困っている(市職員)。 

 →東寿苑祭りについてもどのように行うかまだ検討中。9月には敬老会もある。あしたかは 2名



の方が米寿の対象者。特養の方は対象者の方のご家族様 1名のみ来苑される予定と伺っている

(ホーム長)。 

 

・外出とはどういった概念になるか(地域代表者)。 

 →あしたかから出て、神社まで出かけるなどは良いとしている(ホーム長)。 

 →コロナの感染が怖いので、人ごみの中に連れて行くのはまだ控えてほしいということ。職員と

ともに近場を散歩するというのは中止していない(ケアマネ)。 

 →面会に訓練室は使えないか(地域代表者)。 

 →時間の調整が必要になると思われる。また、特養も面会はアクリル板越しで行っているので、

訓練室で行うにしてもアクリル板越しになると思う(ホーム長)。 

 →あるグループホームで面会はフリーで時間は 15 分程度で行っているところがあると聞いたこ

とがある。面会の希望が多く、時間規制だけのよう。職員の見守りの面は考える必要があると

思う(地域代表者)。 

 

・実習の受け入れは行っているようだが、ボランティアの受け入れは行っていないか(地域代表者)。 

 →今のところボランティアの希望者がいない(ホーム長)。 

 →以前は書道や生け花など、クラブ活動に先生がボランティアで来られていたが、今は職員

のみで行っている。特養も職員のみで行っていると聞いている。今後の課題と思う(ケア

マネ)。 

 

 

    次回開催予定 令和６年９月１３日（金）の１３：３０～に決まる。 

 

□活動報告についての評価を受けることができたか。 ○ 

□要望・助言等受ける機会を設けたか。  ○ 

 


